



LAS FAMILIAS PRODUCTORAS DE CAFÉ ESTAMOS DE LUTO

De los 200,000 millones de Dólares que representan anualmente las ventas de café en el mundo, los productores y productoras de café apenas recibimos entre un 6 y un 10%. Aunado a esto, la crisis actual de los bajos precios está afectando de manera directa a los 25 millones de familias productoras y a los 100 millones de seres humanos que vivimos del café, de los cuales el 80% somos familias productoras a pequeña escala.

Mientras que los costos de producción siguen aumentando año con año, y el cambio climático repercute en menores niveles de producción y costos más altos para lograr la resiliencia; el precio en la bolsa de valores para el café hoy en día está tocando los 90 centavos de Dólar (US\$) por libra.

Por otro lado, las exigencias a las familias productoras van en aumento día a día: mayor número de certificaciones, cumplimiento social, laboral, aspectos ambientales, y la medición del impacto de sus inversiones.

Bajo estos aspectos mencionados, hacemos pública nuestras preocupaciones por la sobrevivencia de las familias productoras de café, que día a día vemos recortados nuestros ingresos familiares. Al no tener suficientes ingresos, las familias estamos retirando nuestros hijos e hijas de las oportunidades educativas, nos volvemos más vulnerables ante los problemas de salud y nutrición, e inevitablemente provocando el abandono de las parcelas y la migración masiva.

Levantemos este luto, no podemos ser responsables de la profundización de líneas de pobreza de estos millones de familias. Abogamos al interés genuino por la sostenibilidad del café, invitando a la industria a pagar el costo de producción, más un margen razonable al productor(a).

Productoras y productores de café, miembros de la Coordinadora Latinoamericana de Pequeños(as) Productores(as) y trabajadores(as) de Comercio Justo (CLAC).



Esta publicación fue producida con el apoyo financiero de la Unión Europea. Sus contenidos son responsabilidad exclusiva de CLAC y no reflejan necesariamente los puntos de vista de la Unión Europea.

